

歴史教育に役立ててください！～はにわ贈呈



▲芝生広場に展示されています

11月25日(水)、大崎陶芸同好会が制作した『はにわ』と『竪穴式住居』の計20点が大崎小学校へ寄贈されました。

これは、国民文化祭や町文化祭で展示されていた作品に感激した同小学校が「歴史教育に役立てたい」と町教育委員会に相談し実現したものです。

贈呈式では、6年生の中水流凜空さんが「大切に学習に生かしたいです。ありがとうございました。」とお礼を述べました。

みんなで町政を学ぶ！～野方IKKUサロン

地域に住む誰もが気軽に参加でき、世代を超えた仲間作りの場として『ふれあい・いきいきサロン』が町内各地で活発に活動されています。

野方地区のIKKUサロンでは、講演会や映写会、レクリエーションなど多彩な活動をしています。活動の一環として、12月1日(火)に町長を講師に招いての『町政報告会』が行われました。

東町長は「町民の皆様との貴重な意見交換の場として、今後も積極的に参加させていただきたい。」と、地域住民からの要請を期待されていました。



▲IKKUサロンでの町政報告の様子

多くの人に読んでほしい～図書寄贈



▲写真左から町長、内達朗さん、教育長、図書館長

12月3日(木)、鹿児島県大隅地域振興局の内達朗さんが町立図書館に伝記本と絵本194冊を寄贈してくださいました。

図書は内さんの自宅にあったもので、内さんは「妻の実家が大崎で、よく話を聞いていました。町内の幼児から高齢者までたくさんの方に読んでいただきたいです。」と話しました。

寄贈された図書は多くの方に読まれています。